

Le Devoir, le 4 août 1932.

### Le jardin botanique

Les travaux avancent — Un autre crédit de \$11,000 pour la serre — Le pavillon

M. Léon Trépanier, chef du conseil municipal, a déclaré hier que les travaux du jardin botanique progressent et que le conseil municipal votera aujourd'hui un autre crédit de \$11,000 pour construire la serre. Le conseil a déjà voté un crédit de \$47,000 pour le pavillon, ce qui porte le crédit total à \$58,000 jusqu'à date.

L'entrepreneur est à faire les fondations du pavillon et de la chambre des bouilloires. Le pavillon aura 100 pieds de front par 30 de profondeur, à deux étages et un sous-sol. Les plans comportent aussi la construction future de deux ailes, dont l'une servira de salle de conférences et l'autre de galerie d'exposition et de bureaux.

La serre qui n'est que la première d'une nombreuse série d'autres qui seront construites, mesure 145 pieds par 25.

Le jardin, dans son entier développement, aura 5,400 pieds en longueur le long du boulevard Pie IX et 1,800 pieds de profondeur le long de la rue Sherbrooke.

Jardin Botanique 1932

UQAM



**Annonce d'un nouveau crédit octroyé par le conseil municipal de la Ville de Montréal pour la construction du Jardin botanique débutée en mars 1932, Le Devoir, 4 août 1932.**

Université du Québec à Montréal. Service des archives et de gestion des documents.  
Fonds d'archives de la Société canadienne d'histoire naturelle, 15P2/262.